
• Der Bürgermeister verweist auf eine FDP-Anfrage vom 24.02.2011 zur Entwicklung der 
Jugendamtsumlage. Anfrage und Antwort sind als Anlage 5 der Niederschrift beigefügt. 

 
• Herr Meeser verweist auf Scherben im Straßenraum im Bereich Bahnüberbang Alzenbach/Bitzer 

Straße. Er bittet, dringend deren Beseitigung zu veranlassen. Etwas weiter in der Böschung sei 
entwickle sich außerdem eine Müllhalde. 

 
• Herr Meeser regt an, am Ende der Canisiusstraße, Höhe Tankstelle, einen Mülleimer aufzustellen. 

 
• Herr Meeser bezieht sich auf einen BfE-Antrag betr. die Beleuchtung des Buswartehäuschens in 

Wassack und fragt nach dem Stand der Dinge. 
Anmerkung der Verwaltung: 
Der Antrag kommt auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des ABV am 24.03.2011. 
 

• Frau Wegscheid verweist auf Wurfmaterial beim diesjährigen Karnevalszug. U.a. sei Material mit 
Alkohol verwendet worden. Sie legt ein „Muster“ vor und bittet, künftig auf die Veranstalter 
einzuwirken, damit dies unterbunden werde. 

 


